



4 Pièces

88 m²

Réf. V-11053

949 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villefranche sur Mer : Idéalement situé, à quelques pas des commerces et des transports en commun et à quelques minutes de la plage, des restaurants et du port, à seulement 25 minutes de l'aéroport et de Monaco. Situé dans une résidence de luxe avec piscine, jardins et ascenseur, un appartement de 4 pièces de 88m². Composé d'un hall d'entrée, d'un grand séjour ouvrant sur une belle terrasse/véranda avec vue panoramique sur la baie de Villefranche sur Mer et le Cap Ferrat. Cuisine équipée avec grand espace de rangement. Trois chambres dont une en suite avec douche privative. Salle de bain avec ...

Villefranche sur Mer: Ideally located, with a short level walk to shops and local transport and a few minutes to the beach, restaurants and the Port. 25 minutes to the Airport and Monaco. Situated in a luxurious residence with swimming pool, gardens & elevator. 3 bedroom apartment of 88sqm. Consisting of an entrance hall, a large living room opening onto a beautiful terrace/ veranda with a panoramic view of the bay of Villefranche sur Mer and Cap Ferrat. Fitted kitchen with large storage space. Three double bedrooms, one with en suite shower. Bathroom with toilet and a second separate toilet. ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE

13 AVENUE SADI CARNOT - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

